

Ordre Noir, SS, Nazi et Bases secrètes



L'idée selon laquelle des extraterrestres seraient à l'origine du développement de l'être humain et des premières civilisations est une thématique récurrente au sein de nombreuses sociétés secrètes. Cette hypothèse, ancrée dans une connaissance occulte préservée et potentiellement détournée, alimente les doctrines initiatiques des écoles et religions des mystères, de certaines loges maçonniques et de divers mouvements sectaires. Certains groupes, comme les Mormons, ont d'ailleurs intégré cette notion dans leurs croyances, bien que souvent sous une forme modifiée et adaptée à leur dogme.

Cette idée d'une origine extraterrestre de l'humanité a été reprise par les nazis et plus particulièrement par un cercle d'idéologues influents du mouvement hitlérien. Des figures telles qu'Alfred Rosenberg, Rudolph Hess et Karl Haushofer, ainsi que des membres de la Loge Lumineuse et de la société de Thulé, ont développé une idéologie exclusive, eugéniste et ségrégationniste. Selon eux, seule une fraction de l'humanité, en l'occurrence les Aryens, serait issue d'une race plus noble et surhumaine, les Hyperboréens, présentés comme les véritables fils des étoiles, une race extraterrestre dotée de pouvoirs divins.

Un des prolongements les plus singuliers de cette idéologie se trouve dans l'œuvre de Wilhelm Landig, « Götzen Gegen Thule », publié en 1971. Ce livre, sous couvert de fiction, prétend s'appuyer sur des éléments réels et historiques. Il relate l'histoire de deux pilotes allemands qui, à la fin de la Seconde Guerre mondiale, rejoignent une faction secrète de la SS, une élite mystique et guerrière distincte de la Waffen SS. Ce groupe aurait entretenu des relations avec une race extraterrestre et possédait une base souterraine sophistiquée située aux confins du cercle polaire arctique, le fameux "Point 103". Ce sanctuaire technologique avancé aurait été ravitaillé par des engins futuristes inspirés des Black Projects nazis, comme le V7, un appareil à décollage vertical ressemblant à un disque volant, orné du Soleil Noir plutôt que des emblèmes traditionnels de la Luftwaffe.

Au sein de cet univers, apparaissent des concepts intrigants tels que les OVNIs organiques et conscients, nommés Manisolias. Ces être lumineux, d'abord de nature purement énergétique, seraient capables d'évoluer en formes sexuées et métalliques par un processus en sept phases successives. Cette idéologie rejoue la mystique de la société de Thulé, qui vénère Uranos, le seigneur de l'ordre cosmique et du paradis originel des Aryens, supposé situé au pôle Nord. Dans cette version revisitée du mythe de la chute, Saturne, fils d'Uranos, aurait offert à l'humanité la conscience du moi et de l'ego, provoquant ainsi la perte de l'unité primordiale et la dégradation du climat paradisiaque des terres nordiques.

Selon Jocelyn Godwyn, auteur du livre « Arktos », la base Point 103 ne se trouverait pas en Antarctique, comme le

prétendent certaines théories du complot, mais plutôt dans une zone reculée du Canada, près du cercle polaire arctique. Cette localisation renforcerait l'hypothèse selon laquelle des réseaux occultes nazis auraient survécu à la guerre et entretenu des contacts secrets avec des civilisations extraterrestres.

L'hypothèse extraterrestre appliquée à l'histoire humaine continue d'alimenter de nombreuses théories contemporaines, oscillant entre science-fiction et croyances conspirationnistes. Que ces idées reposent sur des faits réels ou de simples constructions mythologiques, elles illustrent la fascination persistante de l'humanité pour ses origines et l'éventuelle intervention de forces supérieures dans son évolution.

Sources

- aelya.vefblog.net
-

Société secrète - 12 décembre 2008 - Aelya - CC-BY 3.0